
J'ai décidé d'envoyer

un courrier de

bienvenue à la fille de

mon ex et ce qui m'a

rendue heureuse, c'est

que je me suis sentie

en paix avec l'enfant

et moi-même.

Anne 39 ans Bruxelles
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